



numéro

78

centre-ville
en mouvement

Retrouvez l'Hebdo du Centre-Ville tous les vendredis !

Cette revue de presse met en avant les initiatives et expérimentations vertueuses qui prennent vie partout en France et en Europe ! Les Hebdos sont accessibles uniquement aux Membres de notre Réseau et à nos partenaires. Vous pouvez consulter l'ensemble des numéros sur notre site [ici](#) en vous connectant à votre espace.

Salle comble pour les 1ères Assises Métropolitaines du Centre-Ville !



Cet événement organisé en partenariat avec la Métropole du Grand Paris a accueilli près de 350 participants ce Mardi 19 Octobre au Pavillon Chesnaie du Roy, aux abords du Parc Floral de Vincennes.

Cette journée était l'occasion de dresser un 1er bilan de "Centres-villes vivants", programme d'accompagnement et de soutien aux communes de la Métropole du Grand Paris, de présenter les évolutions du volet 2 et son important arsenal de financements mis en œuvre pour accompagner les collectivités dans leurs projets.

Innovation urbaine, locomotives commerciales, foncières...font partie des grandes thématiques développées au cours de cette journée à travers l'intervention de Maires et d'experts. En parallèle des conférences de l'après-midi, se sont tenus des ateliers. Ils ont réuni un grand nombre d'élus et de managers autour du sujet du "Dernier kilomètre de livraison" et de la thématique "Quand nature et culture se conjuguent pour faire respirer nos communes !".

[Plus d'information ici](#)

Limoges : des artisans aux petits soins pour sublimer le centre-ville !



Des designers et un porcelainier ont souhaité s'associer pour restaurer de manière originale le patrimoine de la ville. Ils utilisent alors de la porcelaine bleue, couleur rappelant le bleu de four, couleur utilisée pour orner la célèbre porcelaine de Limoges.

Une vingtaine de créations sont visibles dans l'espace urbain. Limoges est une ville surprenante ! Une délégation d'élus et de managers a pu découvrir les projets effervescents de la ville lors d'une visite terrain passionnante !

Crédit photo : Centre-Ville en Mouvement

[Découvrez la vidéo](#)

[Retour sur la visite terrain](#)

• Dax inaugure ses Halles gourmandes, nouveau lieu effervescent en coeur de ville !

Ce projet d'envergure vient d'être inauguré !

Ces "Halles gourmandes", accueillent 20 étals proposant ainsi une véritable "vitrine du terroir local". Elles se veulent lieu "connecté" en offrant un espace de travail et mise à disposition du WIFI, lieu de rencontres, de convivialité, de partage", avec la possibilité de déguster des produits sur place.

Le projet ne s'est pas arrêté là en intégrant également un grand espace culturel et de loisirs à l'étage avec l'ouverture de la FNAC sur une surface de près de 950m2.

Crédit photos : Philippe Salvat



[Plus d'information ici](#)

[En savoir plus](#)



• A Romans-sur-Isère : un concept innovant fait reprendre vie aux locaux vacants !

Le concept "Bed in shop" est original c'est le moins que l'on puisse dire !

Il redonne vie à des locaux vacants sur le principe suivant : côté rue, une belle vitrine de commerce est recréée, à l'intérieur, se sont des appartements destinés à la location saisonnière qui prennent possession des lieux !

4 locaux ont déjà été transformés, le prochain à reprendre des couleurs sera un antique café fermé depuis 35 ans... Le projet se veut "socialement et écologiquement" responsable en impliquant de nombreux acteurs du territoire.

Crédit photos : Bed in shop

[Voir en image ici](#)

• Un binôme ville française et allemande pour lutter contre les îlots de chaleur !

Travailler main dans la main et mener une enquête pour identifier les îlots de chaleur : c'est la volonté de l'Eurométropole de Metz et de la ville allemande de Worms.

Pendant 3 mois, elles ont nommé des "ambassadeurs du climat" afin de détecter ces zones à forte température en centre-ville. Les villes souhaitent "intégrer les notions d'îlots de chaleur et d'oasis dans leurs documents d'urbanisme".

Cette démarche permet d'impliquer les citoyens et de favoriser les réseaux d'échanges et de partages d'expériences à l'échelle européenne.

Crédit photo : Pascale Braun (voisins-nachbarn.eu)



[Plus d'information ici](#)

A découvrir également...

- Arras et son centre-ville dynamique - [Lire l'article](#)
- Cerema aide les collectivités à développer des "vélorues" - [Lire l'article](#)
- Châlons-en-Champagne et ses actions en faveur du commerce - [Lire l'article](#)
- Forbach rend ses parkings entièrement gratuits - [Lire l'article](#)
- Vannes souhaite réhabiliter plus de 400 logements en coeur de ville - [Lire l'article](#)

Centre-Ville en Mouvement reste à votre disposition pour toute question.

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires

